

Pressemitteilung Berchtesgadener Bergbahn AG

23. Januar 2025

Umstrukturierung zahlt sich aus: Erfolgreiche Zwischenbilanz am Jenner

Seit dem 14. Dezember ist die Jennerbahn mit neuer Ausrichtung in Betrieb. Schon jetzt zeichnen sich erste Erfolge ab. Mit der Verlegung der Rodelbahn „Jennerhex“ in Gipfelnähe, der Beschilderung des neuen Schneeschuhtrails von der Bergstation gen Vorderer Pfaffenkegel, dem neuen Schneeschuhlehrpfad und dem neuen Winterwanderweg rund um den Speicherteich an der Mittelstation, die das bestehende Erlebnis-Angebot jetzt optimieren, konnte in den ersten Wochen eine Steigerung der Gästezahlen um 15 Prozent verzeichnet werden. Zudem verdreifachte sich die Zahl der rodelwilligen Besucher im Vergleich zum selben Zeitraum des vergangenen Jahres. „Und auch von den Gastgebern erhalten wir bisher nur positives Feedback“, freut sich Thomas Mühlthaler, Vorstand der Berchtesgadener Bergbahn AG. „Wir hören immer wieder, dass das Interesse der Urlauber an unseren neuen Angeboten und dem neuen Wintererlebnisticket groß ist und sehen uns klar in unserer Entscheidung bestätigt.“ Mit Saisonbeginn war der alpine Skibetrieb am Jenner durch sanfte Wintersport-Alternativen für jede Wetterlage ersetzt worden. Seither treibt es vermehrt Fußgänger und Rodler hinauf auf den Aussichtsgipfel im Berchtesgadener Land, der bereits bei Auffahrt Watzmann-Blick gewährt.

Die Jennerbahn ist noch bis 9. März täglich von 9.30 Uhr bis 16.30 Uhr in Betrieb. Das Wintererlebnisticket kostet € 39 für Erwachsene, Jugendliche (6 bis 17 Jahre) zahlen € 24 (Webshop). **Geburtstagskinder fahren gratis.** Inklusive sind Berg- und Talfahrt sowie beliebig viele Bergfahrten mit der Mitterkaserbahn als Rodel-Zubringer.

www.jennerbahn.de

Bildunterschriften + Bilder eingestellt: www.jennerbahn.de/presse/

Bildnachweis: Berchtesgadener Bergbahn AG

Pressekontakt: Isabel Stöckl, i.stoeckl@jennerbahn.de, 08652-958130



Am Jenner wurde die Rodelbahn kürzlich von der Mittel- an die Bergstation verlegt. Hier staubt nicht nur der Schnee schöner und öfter, auch die Aussicht ist einzigartig.



Der neue Schneeschuhtrail von der Jenner-Bergstation zum „Vorderen Pfaffenkegel“ ermöglicht Anfängern wie Profis eine entspannte Tour mit grandiosem Naturerlebnis.



Am Jenner hat man den öffentlichen Skibetrieb mit Beginn der Saison eingestellt und durch sanfte Erlebnis-Alternativen rund um die Bergstation ersetzt. Fantastisches Panorama inklusive.